

飯塚国際 車いすテニス大会 福智町会場

☎ 役場福祉課 福祉係 ☎ 22-7763



JAPAN OPEN 2012 Wheelchair Tennis Tour

● 試合 (福智町会場)

期間 ● **5月14日** 月
~ **18日** 金

会場 ● 福智町屋内競技場

観戦 ● 無料

※会場周辺の駐車場は数に限
りがありますので、ご来場
の際は公共交通機関をご利
用ください。

● 国際交歓会

日時 ● **5月18日** 金
午後7時~

会場 ● 福智町金田体育館

※場内の飲食は食券方式(1枚
100円)です。売上金額は
東日本大震災の義援金とし
て、全額被災地に送ります。

※入場の際、小学生以上のか
たに1人100円の募金をお
願ひしています。なお、入
場時の募金は来年以降の大
会運営費に充てられます。

町長日誌

今年は例年に比べて、
桜の開花時期が少し遅
かった。筑豊地域では、
3月の終わりから4月初

めにかけて、開花時期を迎えることが多くな
っており、入学式が実施される頃には、
せつかくの桜花も散ってしまったとい
うケースも、珍しくなくなっている▼私が
子どもの時には、桜の盛りと言えば、4月
初旬から中旬の間だったように思うが、時
の流れとともに、少しずつ季節感も変化し
てきているのは、否めない事実だと受けと
めざるをえない。こうした現象は、地球温
暖化の影響によるものかも知れないが、私
たちの思い出に残っているイメージが壊さ
れていくようで、何となく淋しい気持ちに
させられてしまう。幸い、今年の小中学校
の入学式は、満開の桜が見守る中で行うこ
とができたのではあるが――▼ところで、
年が明けてそんなに日もたない時に、東
京大学が、5年後をめぐりに秋入学に前面移
行することを検討すると発表したのを、覚
えている人も多いのではないだろうか。東
京大学の狙いは、国際標準の「9月入学」
を実現することで、留学生の受け入れと、
東大生の海外留学に弾みをつけ、国際競争
力を高めることにあると言う▼しかし、社
会の趨勢が国際化にあり、日本国内におけ
る東大の比重がどんなに高くても「春・4
月・新たな出発」と捉える我が国の伝統的
思考回路を、短期間で変えるのは、不可能
に近いと思っている。いずれにしても、社
会全体の文化構造や生活様式にかかわる問
題であり、極めて慎重な議論が求められる。

浦田 弘二